

Aerocas suma al Espaitec y la UJI para dinamizar el aeropuerto - Mediterráneo - 09/03/2016

COMISIÓN EJECUTIVA DE LA PROMOTORA DEL RECINTO AEROPORTUARIO

Aerocas suma al Espaitec y la UJI para dinamizar el aeropuerto

► También da el primer paso para albergar usos aeronáuticos

R.D.
CASTELLÓN

El secretario autonómico de Turismo, Francesc Colomer, anunció ayer la firma de un acuerdo entre Aerocas y el Espaitec para buscar fórmulas de dinamización del aeropuerto de Castellón. La comisión ejecutiva de la entidad promotora del aeródromo provincial aprobó el convenio,

con el que se pretende “contar con profesionales y con la Universidad a la hora de trazar el plan estratégico”, señaló Colomer.

El acuerdo con Espaitec pretende mejorar la imagen del aeropuerto, además de plantear acciones para obtener mayores rendimientos y diseñar un plan a largo plazo que visualice actividades que puedan desarrollarse. Así, se llevará a cabo una Jornada de generación de ideas y se identificarán proyectos innovadores de diferentes entidades tras conocerlas de primera mano mediante

visitas a Alcoy, Valencia, Madrid, Sevilla o Toulouse.

En la comisión ejecutiva de Aerocas se firmó también otro convenio con la UJI para colaborar en la planificación de acciones y por el cual sus alumnos podrán realizar prácticas en el aeropuerto.

Además, Colomer apuntó que Aerocas pretende poner en marcha un plan de uso de la zona complementaria del aeropuerto para “para uso industrial y aeronáutico”, para lo cual ayer se aprobaron “los informes jurídicos y de los ingenieros”. ≡